

Flying Fox auf neuem Spielplatz

Große Freude herrschte bei den Pfadfindern **Hüttenkofen/Puchhausen**.

Durch die Spendenübergabe in Höhe von 1000 Euro von Franz Urlberger, Kundenberater der Raiffeisenbank Straubing, wird ein fliegender Wunsch erfüllt: die Anschaffung

eines Flying Fox, einer Seilrutsche, und dem Bau eines neuen Kinderspielplatzes. Bei der Scheckübergabe zeigten sich Leiter Rainer Huber und Martina Kronwitter mit Regina Fendl, zweite Vorsitzende der Pfadfindergruppen, dankbar. „Die Unterstützung der Raiffeisenbank Straubing ist für uns von großem Wert. Dank dieser Spende können wir unseren Traum von einem Kinderspielplatz mit Seilrutsche endlich realisieren. Der Flying Fox ist das Highlight für die Kleinen“, erklärten die Leiter der Pfadfindergruppen. Franz Urlberger, Kundenberater der Raiffeisenbank Straubing, betonte bei der Übergabe: „Es



ist uns ein besonderes Anliegen, Projekte zu unterstützen, die das Gemeinschaftsleben und die Freizeitmöglichkeiten in unserer Region bereichern. Der neue Spielplatz mit Seilrutsche ist ein wunderbares Beispiel dafür, wie Engagement und Zusammenhalt etwas Großartiges für die Gemeinschaft schaffen können.“ – Bild (v. r.): Franz Urlberger, Kundenberater der Raiffeisenbank Straubing, überreicht den Scheck an Regina Fendl, 2. Vorstand der Pfadfinder Hüttenkofen/Puchhausen, sowie an die Leiter der Pfadfindergruppen Rainer Huber und Martina Kronwitter.

Foto: Susanne Beck/Raiffeisen Bank Straubing